



Musik

ab Februar 2025, spätestens dem neuen Schuljahr 2025-26

Wie in allen Fächern, arbeiten auch die Lehrer:innen im Fach Musik eng zusammen. Gegenseitige Unterstützung ist selbstverständlich. Wir suchen Teamplayer, diese sind uns auf das Herzlichste willkommen.

Im Fachbereich Musik gibt es keine Pfründe, festgefahrenen Abläufe oder betonierte Strukturen. Die wenig ausgeprägte Erwartungshaltung der Schulleitung und der Öffentlichkeit erlaubt ein hohes Maß an Flexibilität. Kleinere Konzertformate im Laufe des Schuljahres (z.B. Pausenkonzerte) und ein Schulkonzert pro Schuljahr erfreut die Schulgemeinschaft und werden genauso wertgeschätzt, wie große fächerübergreifende Inszenierungen. Musik ist nicht „das“ Aushängeschild der Schule, aber genau das gibt Gestaltungsspielraum und Bewegungsfreiheit für individuelle Schwerpunktsetzungen und Experimente bei Veranstaltungsformaten.

Für den Musikunterricht stehen zwei Räume zur Verfügung. Einer davon gehört zu den schönsten der Schule. Auch wenn die Möglichkeit besteht, digitale Tools einzubinden, steht das analoge Musizieren im Mittelpunkt. Es gibt u.a. einen Klassensatz Gitarren, Keyboards, Xylophone, Bandequipment, ein Klavier und einen Flügel. Es geht darum praktisches Erfahrungslernen zu ermöglichen. Die Theorie wird entsprechend für die Praxis vermittelt und gelernt. Das selbstständige Musizieren steht eindeutig im Mittelpunkt.

Beachten Sie:

Das eigentliche **Bewerbungsverfahren** erfolgt ausschließlich über das **Tool pbOn der Behörde für Bildung Berufsbildung** zu den dort ausgewiesenen Bewerbungs- und Einstellungsterminen.

Lassen Sie uns aber gern per Mail Information zukommen, die Auskunft über Ihre Qualitäten und Qualifikationen geben. Gern können wir im Vorfeld ein Kennenlerngespräch vereinbaren, um zu schauen, ob wir uns eine Zusammenarbeit vorstellen können.

Die E-Mailadresse für die Kontaktaufnahme lautet:

bewerbung@gymnasium-hoheluft.de

Wir freuen uns über Ihr Interesse.